
№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

1 海老原友子 1 コロナ対策 (1)
コロナ、インフルエンザの流行が重なる恐れがある秋から冬に向けて、
インフルエンザ予防接種の補助を高校生まで行う考えは。

(2)
栃木県内２５市町が「新型コロナとの闘いを乗り越えるオールとちぎ宣
言」を宣言したが、本町はどの様に取り組んでいくのか。

2 田﨑幸夫 1
コロナウイルス感染症
について

(1)
感染してしまった方、また、その家族に対するこころのケアについて町と
しての考えを伺いたい。

2 農業の振興について (1) 耕作放棄地、遊休農地の現状と今後の対策について伺いたい。

(2)
第７次総合計画に掲げた成果指標（９項目）の進捗状況（実績）について
伺いたい。

(3) 人・農地プランの実質化の現状と今後の対応について伺いたい。

3 鶴見典明 1

コロナウイルス感染症
第２波に備えた準備
対応について

(1)

上三川町立小学校及び中学校においてクラスター感染が発生した場合
の対応と対策について明確な準備手順は周知されているか、町の取り
組みは。

(2) 授業日数の遅れや学習の遅れが懸念されるが、町の取組みは。

(3)
誹謗中傷などによる人権侵害を受けた児童・生徒への対応と対策につ
いて、町の考えは。

2

コロナウイルス感染症
による農産物生産者
への援助等について

(1) 上三川町の農産物生産者、集落営農組合に対する町の対応と考えは。

4 田村　稔 1
コロナ禍における幼保
支援について

(1)
子どもたちの健やかな成長のためコロナ感染防止策・保育士・園児のス
トレス解消等本町の支援等方策は。

2

COVID－１９に対する
教育現場で正しい知
識の習得

(1) 小・中義務教育の中で感染防止等正しい知識の習得実施の考えは。

3
コロナ禍における高齢
者対策

(1) 老健施設等へ感染防止対策支援現況と今後。

(2) 高齢者、家族へのCOVID－１９対策の正しい知識周知。

(3) 独居老人への支援現況と今後。

4
ウイズ・コロナにおけ
る本町のロードマップ

(1) 本町の年中行事今後の対応。（成人式・修学旅行等主な行事）

(2) 住民の新しい生活様式への指導・支援等周知の考え。
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5 稲川　洋 1

コロナ禍などにおける
高齢者世帯の健康・
福祉対策について

(1) 外出自粛の際、高齢者の健康維持の方策をどのように考えているか。

(2)
超小型の会話型ＡＩロボット導入で、高齢者の生きがい等の喪失防止策
についてどのように考えているか。

6 志鳥勝則 1

上三川町高齢者福祉
事業補助金等条例に
ついて

(1)
上三川町高齢者福祉事業補助金等条例にかかる補助金等の支給方法
と支給状況について。

7 勝山修輔 1
コロナウイルス感染対
策について

(1) 上三川町の商店や生産者にどのような対策を講じているか。

(2) PCR検査の実態は。

(3) 感染の備えに対しどの位の備蓄がされているのか。

2
１市２町広域ゆうがお
バスについて

(1) ゆうきが丘循環が弱者に対する施策という根拠は。

(2)
ゆうきが丘線が平日８便、土日５便
ＪＲ石橋駅線・獨協線が平日９便、土日４便乗り換えがある理由は。

(3)
利用者１３９２名、一日7名、１名当たり１２３０円費用がかかるが、
どう考えているか。

(4) 年間バスの運行費用は町はどう考えているのか。

(5) 上三川町の以前の巡回バスの反省点はどうなっているか。

8 小川公威 1
通学路の安全確保に
ついて

(1)
交通指導員の配置について、現状及び今後の方針はどのように考えて
いるのか。

2 道路整備について (1)
石橋駅東地区と中心市街地を直線的に結ぶ予定４号線を含む石橋駅周
辺の道路整備について、どのように考えているのか。

9 神藤昭彦 1

防災対策について（昨
年の台風１９号の問
題、課題の改善）

(1)

職員の動員及び配置体制の取り組みでは。
・職員の参集時期の適切な時期とは。
・職員の配置は。（何か所に配置されるのか）

(2)

災害情報の発信・伝達の取り組みでは。
・災害時要援護者登録制度（避難行動支援者名簿）の作成の進捗は。
また、交通手段のない方の避難の対応は。

(3)

避難所関係の取り組みでは。
・避難所の開設は、何カ所で、場所はどこになるのか。
・避難所運営についての地域住民を対象とした研修会は開催されたの
か。また、地域住民の反響はどうだったのか。
・避難所のルールづくりの進捗状況は。（特に今年はコロナウイルス感染
対応が必要）

(4)

自主防災組織における取り組みでは。
・自主防災組織への研修会は実施されたのか。結果はどうだったのか。
（育成、強化が図れたのか）
・自主防災組織と合同での訓練は計画されているのか。

2
町民への健康維持に
ついて

(1)

新型コロナウイルス感染対応で、イベントの中止やステイホームで家に
いる時間が多くなっている。そこで、町民に対する健康維持に向けての
考えは。


